



COMITÉ DE PILOTAGE ET DE SUIVI DES PIPELINES PIPELINE STEERING AND MONITORING COMMITTEE

B.P : 955 Yaoundé, Cameroun - Tél: (+237) 222 201 910 - Fax: (+237) 222 209 869 - Site web : www.snh.cm
P.O.BOX : 955 Yaoundé, Cameroon - Tel: (+237) 222 201 910 - Fax: (+237) 222 209 869 - Website : www.snh.cm

Le Comité de Pilotage et de Suivi des Pipelines passe en revue les activités menées au cours de l'exercice 2025, au 30 avril

La première session de l'exercice 2025 du Comité de Suivi, instance de supervision du Comité de Pilotage et de Suivi des Pipelines (CPSP), présidée par Monsieur Adolphe Moudiki, l'Administrateur-Directeur Général de la Société Nationale des Hydrocarbures (SNH), s'est déroulée du 21 au 29 mai 2025 sous la formule d'une Consultation à domicile de ses membres.

Il ressort des rapports présentés au Comité que les activités du CPSP, au cours de la période sous revue, ont essentiellement porté sur le suivi environnemental et social des sites industriels de la SNH à Kribi ainsi que sur la mise en œuvre du Plan National de Lutte contre les Déversements Accidentels d'Hydrocarbures (PNLDAH).

S'agissant du suivi environnemental, le CPSP a poursuivi le contrôle de l'intégrité de l'emprise du Gazoduc Bipaga-Mpolongwé et la sensibilisation des autorités locales et des populations riveraines sur les risques liés à son exploitation, ainsi que le suivi de la



mise en œuvre du Plan de Gestion Environnementale et Sociale du Dépôt GPL de Bipaga.

En parallèle, la mise en œuvre du Plan National de Lutte contre les Déversements Accidentels d'Hydrocarbures (PNLDAH) s'est poursuivie à travers la mission semestrielle de suivi de l'état et de la maintenance des équipements antipollution installés dans les Centres des bases navales de Limbé, Douala et Kribi. Par ailleurs, le processus de mise à jour du Plan se poursuit, conformément au calendrier opérationnel du CPSP.



Sur la base du dossier qui leur a été soumis, les membres du Comité ont approuvé le Rapport d'activités complémentaire de l'exercice 2024 (novembre-décembre), l'exécution au 31 décembre du budget 2024, ainsi que le Rapport d'activités du premier semestre et l'exécution au 30 avril du budget 2025.

(é) Adolphe MOUDI KI
*Président du Comité de Pilotage
et de Suivi des Pipelines (CPSP)*

The Pipeline Steering and Monitoring Committee reviews the activities carried out during the 2025 fiscal year, as at 30th April

The first session of the 2025 financial year of the Monitoring Committee, the supervisory body of the Pipeline Steering and Monitoring Committee (PSMC), was held from 21st to 29th May 2025 in the form of a home consultation of its members. The session was chaired by Mr Adolphe Moudiki, Executive General Manager of the National Hydrocarbons Corporation (SNH) and Chairman of the PSMC.

According to the reports submitted to the Committee, PSMC activities during the period under review mainly focused on the environmental and social monitoring of SNH's industrial sites in Kribi, as well as on the implementation of the National Oil Spill Contingency Plan (NOSCP).

As regards environmental monitoring, the PSMC continued its oversight of the integrity of the Bipaga-Mpolongwé gas pipeline corridor, and carried out awareness-raising campaigns targeting local authorities as well as surrounding communities on the risks associated with its operation. Monitoring of the implementation of the Environmental and Social Management Plan for the Bipaga LPG depot was also maintained.

Implementation of the National Oil Spill Contingency Plan equally continued through the semi-annual inspection mission assessing the condition and maintenance of anti-pollution equipment installed at the naval base centres in Limbe, Douala and Kribi.

Furthermore, the process of updating the Plan is ongoing, in accordance with the PSMC's operational schedule.

Based on the documentation submitted, the members of the Monitoring Committee approved the complementary activity report for the last two months of the 2024 financial year (November-December), the budget execution report as of 31st December 2024, as well as the activity report for the first semester of 2025 and the budget execution report as of 30th April 2025.

Signed Adolphe MOUDI KI
*Chairman of the Pipeline Steering
and Monitoring Committee (PSMC)*